

Werner Schmitz

Essen-Werden 30. März 1947
Plattenweiler 17

Lieber Herr Gregory!

Sie werden sicher sehr erstaunt sein aus Deutschland Post zu erhalten. Insbesondere von mir. Ich war 1945 ins Lager Dermott und habe damals als ich mich zur Arbeit gemeldet hatte eine Weile auf Ihrer Farm Baumwolle gepflückt. Sie waren von allen wohl der beste und beliebteste Chef, sodass ich mir den Mut nehme diesen Brief an Sie zu schreiben.

Wie Sie wissen geht es uns hier sehr schlecht. Insbesondere die Kinder leiden unter den herrschenden Lebensbedingungen. Da ich eine kleine Tochter von 3 Jahren habe wäre ich Ihnen sehr dankbar wenn Sie mir für diese einige Lebensmittel senden könnten. Sobald es die Verhältnisse gestatten werde ich Ihnen Ihre Ausgaben ersetzen. Im Augenblick kann ich Ihnen jedoch nur mein Wort geben, dass ich es tun werde. Wenn Ihnen dieses als Sicherheit genügt werde Sie sehen, dass Sie nicht enttäuscht werden.

Manchmal denke ich an die Zeit in Park-Dale zurück. Unter den jetzigen Verhältnissen war es für uns eine schöne Zeit und das besagt sehr viel.

Verzeihen Sie meine Kühnheit, aber unter normalen Verhältnissen hätte ich Sie mit dieser Bitte nicht belästigt.

Mit vielen Grüßen
Ihr
Werner Schmitz